

## FEEDBACK OSCE KOMPRE PERIODE NOVEMBER 2022

16711046 - NUR AZIZAH

STATION	FEEDBACK
STATION 1 : Sistem Ginjal dan saluran kemih	RPD tidak terkait kasus. Diskripsi luka kurang. Edukasinya kurang. Kok membolehkan berhubungan di luar rumah tapi menggunakan kondom???
STATION 10 : ENDOKRIN DAN METABOLIK	anamnesis lengkap, pemeriksaan fisik tidak lengkap, tidak melakukan pemeriksaan thorax, abdomen dan ekstremitas, justru melakukan pemeriksaan refleks patologis saja. kurang mengarah ke DM atau hipoglikemia, lebih ke CVD atau gangguan neurologis, padahal anamnesisnya sudah bagus, tatalaksana farmakologi kurang tepat karena diberikan insulin di kombinasi dengan dextrose 40%, mahasiswa sesekali masih blocking sehingga banyak waktu yang terbuang.
STATION 11 : SISTEM REPRODUKSI	anamnesisi sudah lengkap. Pemeriksaan bimanual seharusnya dilakukan sesudah pemeriksaan swab karena manipulasi bimanual akan memberikan kontaminasi. dan menyebabkan hasil swab menjadi tidak sesuai keadaan aslinya. Pemeriksaan juga seharusnya diambil dari 3 lokasi yaitu endocervix fornix posterior dan dinding vagina. Waktu habis sehingga tidak sampai selesai untuk komunikasi kepada pasien. Lain kali untuk swab dilakukan inspekulo dulu ya dan setelah swab baru bimanual.
STATION 12 : HEMATO IMUN-INFEKSI	Ax, px fisik tidak hanya PB, BB vital sign dan status lokalis umbilikus tetapi juga status generalis dari kepala sampai ekstremitas
STATION 13 : SPECIAL SENSORY/INTEGUMENTUM	Ax: sudah lengkap, hanya kurang runut RPD alergi ditanyakan di belakang//PF: belum menggunakan lup dan senter saat pemeriksaan, dekripsi UKK: masih kurang lengkap//PP: pemilihan benar, interpretasi benar//Dx benar kurang lengkap//Edukasi: cukup lengkap
STATION 2 : SISTEM RESPIRASI	Tambahkan anamnesis apakah ada darah saat batuk dan terdapat diare. Interpretasi foto rontgen PA kurang lengkap (tambahkan ada cavitas). Terapi sebaiknya 1 dd tab 3 untuk 1 bulan
STATION 3 :PSIKIATRI	alloanamnesis dan autoanamnesis cukup lengkap. Pemeriksaan psikiatri, pelajari lagi ya, poin2 apa yang harus diperiksa dan dilaporkan. Kamu melaporkan poinnya tidak lengkap dan tidak sesuai (misal di awal kamu sampaikan langsung mood, arus pikir derealisasi, maksudnya gimana?). Kamu tidak menyampaikan indikasi rwaat inap, dan kapan harus dirujuk ke psikiater. Diagnosis banding yang disebutkan hanya 1. Terapi farmakologi yang diberikan tidak sesuai, 2 antidepresan

<p>STATION 4 : MUSKULOSKELETAL</p>	<p>Status lokalis regio gunakan bahasa anatomis... regio femoralis... dekstra ok, medial / lateral ukuran luka? Look dapat dilengkapi dengan feel dan move Dx luka robek itu vulnus apa de? Tx non farmako setelah irigasi dengan NaCl lanjut disinfeksi dengan povidone iodine... lalu pasang duk baru anestesi... Tx farmako blm dilakukan.. efisiensi waktu dan lebih cekatan y de... Edukasi ok Profesionalisme jika ada yg terlewat segera lakukan prosedur yg seharusnya dilakukan....</p>
<p>STATION 5 : SISTEM SARAF</p>	<p>Ax: ok ;Px: tensi setelah palpatoir sebaiknya stetoskop juga, tes keseimbangan (test dix hallpik keliru, lainnya ok) ;Dx: sudah ok ;Tx: dosis sediaan obat dan pemberian obat kurang tepat (8mg itu betasrec setara 6mg betahistin); Edukasi: yang diajarkan itu namanya senam vertigo/ brand-darroff exercise beda dengan tes dix hallpik</p>
<p>STATION 6 : GASTROINTESTINAL</p>	<p>Ax. sudah baik cukup lengkap, pada kasus dispespsia yang banyak harus digali adalah penyebab, pada orang muda bisa pekerjaan, pola makan, makan sebelum tidur, terllau bnayk dll sudah dtanyakan, pada orang tua bisa ditanyak riwayat nyeri kronis atau riwayat konsumsi analgetik. karen penting utk edukasi. pada kasus kronik BAB hitam sering tidak dikethauai pasien. Pemeriksaan sebainya juga VITAL SIGN, antropometri, ppx abdomen sebaiknay lengkap, dan URUT, setelah isnpeksi, AUSKULTASI dulu, belum pemeriksa palapsi organ. komunikasi sedikit terllau keras dan cepat sehingga seperti suatu perintah. edukai sudah baik dan lengkap. waktu paruh omeprazol?</p>
<p>STATION 8 : KARDIOVASKULAR</p>	<p>diperhatikan lagi ekgnya, apakah benar ada st elevasi? dilihat lagi gambaran st elevasi itu seperti apa, kriterianya apa ya, dx salah ya kalo st elevasi</p>
<p>STATION 9 : Sistem Indera</p>	<p>px loncat;tdk tepat</p>